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Professor Pio Mielo: “O trabalho da Câmara dos Vereadores foi fundamental para o

desenvolvimento de São Caetano do Sul”

POR REDAÇÃO

 

O presidente da Câmara Municipal de São Caetano do Sul, Professor Pio Mielo

(PSD), fez um balanço do trabalho realizado pelos vereadores durante a 18ª

Legislatura (2021-2024), destacando o empenho dos parlamentares em promover

avanços significativos em áreas essenciais para a cidade. Diversas matérias foram

discutidas e aprovadas, com destaque para a implementação do programa Tarifa

Zero, em 2023, que garantiu transporte público gratuito para os cidadãos.

O Professor Pio Mielo classificou a aprovação da medida como um marco na

melhoria da mobilidade urbana e no compromisso da Câmara com a acessibilidade

e a qualidade de vida dos moradores. “O Tarifa Zero representou um avanço

significativo, garantindo que nossa população tenha acesso ao transporte público

sem custos, promovendo a inclusão e incentivando o uso de alternativas

sustentáveis”, afirmou.

No setor educacional, o presidente do Legislativo ressaltou o trabalho dos

parlamentares para ampliar o acesso à educação de qualidade. “A criação de

novas unidades educacionais e a ampliação de programas de qualificação para

professores refletem nosso compromisso com o futuro das crianças e jovens da

cidade. Investir em educação é investir no futuro de São Caetano, garantindo um

sistema educacional de excelência”, ponderou.

Na área da saúde, Pio destacou a aprovação de medidas que fortaleceram a

infraestrutura de atendimento médico, como a construção de novas unidades de

saúde e a ampliação dos serviços existentes. “A saúde sempre foi uma prioridade.

Trabalhamos para assegurar que todos os cidadãos tenham acesso a um

atendimento digno e eficiente”, frisou.

Em infraestrutura urbana, a Câmara endossou projetos que revitalizaram praças,

pavimentaram ruas e melhoraram áreas de lazer e esporte. “A infraestrutura é a

base do desenvolvimento urbano. Trabalhamos para que São Caetano continue

sendo referência nacional em qualidade de vida e organização urbana”, explicou.



Pio Mielo finalizou sua análise destacando a importância da parceria entre o

Legislativo e a administração municipal para o sucesso das ações implementadas.

“Nosso trabalho foi pautado no bem-estar da população. A Câmara tem sido um

espaço de diálogo e ações concretas, sempre focadas em tornar São Caetano do

Sul uma cidade cada vez melhor para todos. Em 2025, continuaremos nesse

caminho”, concluiu.

 

Gilberto Costa propõe a criação dos Conselhos Municipais do Esporte e da

Juventude

O vereador e líder do governo Gilberto Costa (PP) protocolou indicações para a

realização de estudos visando à criação do Conselho Municipal do Esporte e do

Conselho Municipal da Juventude em São Caetano do Sul. As propostas têm como

objetivo promover benefícios à população e fortalecer a elaboração de políticas

públicas nessas áreas.

Na justificativa da indicação, Gilberto Costa destacou a importância do Conselho

Municipal do Esporte para ampliar o acesso às atividades esportivas. "A criação

deste conselho é um passo fundamental para o desenvolvimento de políticas

públicas que valorizem o esporte como instrumento de inclusão social, saúde e

educação. Também criará condições para que talentos sejam desenvolvidos e

preparados para competições de nível local, estadual, nacional e até internacional",

ressaltou.

O vereador também enfatizou a relevância do Conselho Municipal da Juventude

para o futuro da cidade. "Esse conselho garantirá que os jovens tenham uma voz

ativa nas decisões políticas e sociais que impactam suas vidas, promovendo a

inclusão e a participação democrática. Além disso, será um espaço onde eles

poderão expressar suas necessidades e aspirações, especialmente os que estão

em situação de vulnerabilidade", afirmou.

"A criação desses dois conselhos reforça nosso compromisso com o bem-estar de

todos os cidadãos, assegurando que o esporte e as políticas voltadas à juventude

sejam prioridades na nossa agenda política. Com a participação ativa da

comunidade, podemos construir uma cidade mais inclusiva e com mais

oportunidades para todos", concluiu Gilberto Costa.

 

Thai Spinello solicita instalação de redutor de velocidade no bairro Olímpico

Copyright © Clipclap 2025.

https://clipclap.com.br


A vereadora Thai Spinello (PSD) protocolou uma indicação junto à Secretaria

Municipal de Mobilidade Urbana (Semob) de São Caetano do Sul, solicitando a

instalação de um redutor de velocidade na Rua Pellegrino Bernardo, 700, no bairro

Olímpico.

Na justificativa da indicação, Thai Spinello destacou a importância da medida

devido à proximidade do local com a entrada de um novo parque linear, que deverá

atrair muitos visitantes, especialmente famílias e crianças. “A solicitação visa

garantir a segurança dos pedestres, que deverão atravessar a rua com frequência,

em função do aumento do fluxo de pessoas que frequentarão o parque.”

A vereadora ressaltou que a instalação do redutor terá como objetivo principal a

diminuição da velocidade dos veículos, prevenindo acidentes e protegendo a

integridade física dos munícipes. “Essa medida busca promover um ambiente mais

seguro para todos que transitam pela área, especialmente as crianças, que são

mais vulneráveis ao trânsito. Além disso, contribuirá para o bem-estar da

comunidade como um todo.”

Thai Spinello concluiu reafirmando seu compromisso com políticas públicas que

promovam qualidade de vida, segurança viária e acessibilidade. “Trabalho para

garantir uma cidade mais segura, moderna e inclusiva, priorizando ações que

protejam os moradores e melhorem a mobilidade urbana.”

 

Professor Ródnei solicita melhorias nas áreas de mobilidade e serviços

urbanos

O vereador Professor Ródnei (PSD) protocolou duas indicações visando promover

melhorias nas áreas de mobilidade urbana e serviços urbanos em São Caetano do

Sul. As solicitações, que atendem a demandas recebidas pelo gabinete do

parlamentar, têm como objetivo garantir mais qualidade de vida e segurança para a

população local, requerendo a atenção da Prefeitura para o atendimento dessas

necessidades.

Entre as solicitações, o vereador pediu à Secretaria Municipal de Mobilidade

Urbana (Semob) a pintura de uma faixa de pedestres em frente à Praça do Terço,

localizada na Rua Luiz Cláudio Capovilla Filho, no bairro São José. Segundo o

parlamentar, essa medida busca melhorar a mobilidade urbana e garantir maior

segurança para os pedestres que transitam pela região.
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“A sinalização é essencial para atender à crescente circulação de pessoas no local.

Com isso, buscamos oferecer mais segurança e facilitar a travessia, garantindo

maior proteção aos pedestres”, afirmou o vereador na justificativa de sua indicação.

Além disso, o parlamentar solicitou à Secretaria Municipal de Serviços Urbanos

(Sesurb) a limpeza da calçada localizada no cruzamento da Rua Capiberibe com a

Rua Nazaret, bem como o aumento na frequência de limpeza da caçamba de lixo

existente no local.

“A intensificação da limpeza da caçamba é uma medida fundamental para manter a

ordem e preservar a saúde pública, contribuindo para um ambiente mais agradável

e seguro para os moradores e pedestres da área. A parceria com a Sesurb é

essencial para a melhoria do bem-estar da comunidade, buscando soluções

práticas para os desafios enfrentados pelos moradores”, concluiu Professor

Ródnei.

 

Caio Salgado destaca a importância da VIPE para a mobilidade urbana de São

Caetano do Sul

O vereador Caio Salgado (PL) protocolou voto de congratulações à Viação Padre

Eustáquio (VIPE) em comemoração aos 40 anos de atuação da empresa no

transporte público de São Caetano do Sul. No requerimento, o parlamentar

destacou a contribuição da VIPE para o desenvolvimento da mobilidade urbana e

sua dedicação em oferecer qualidade, segurança e inovação nos serviços

prestados à população.

Caio enfatizou o papel fundamental da VIPE na história do município. “Ao longo

dessas quatro décadas, a VIPE destacou-se por sua seriedade no setor de

transporte público, sempre investindo em tecnologias e ferramentas que garantam

qualidade, segurança e excelência no atendimento aos seus clientes", afirmou.

Para o vereador, a união entre a empresa e o poder público foi essencial para a

aprovação do programa Tarifa Zero na cidade. “Essa importante conquista só foi

possível graças à colaboração da empresa, que demonstrou seu compromisso com

a melhoria da qualidade de vida dos munícipes e a inovação no transporte público.

Essa parceria é um exemplo de como, quando o poder público e as empresas

trabalham juntos, é possível transformar desafios em grandes soluções para a

população”, reconheceu.
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“A celebração dos 40 anos da VIPE representa a consagração de uma trajetória

marcada por compromisso e excelência, que elevou os padrões de transporte

público em São Caetano do Sul e contribuiu significativamente para a qualidade de

vida dos cidadãos”, concluiu o vereador, com uma mensagem de reconhecimento e

gratidão.

 

Marcos Fontes destaca a importância do dezembro Laranja para a prevenção

do câncer de pele

O vereador Marcos Fontes (PP) destaca a importância da campanha Dezembro

Laranja, voltada à conscientização sobre a prevenção do câncer de pele. Para o

parlamentar, o tema é de extrema relevância, especialmente quando se trata de

políticas públicas de saúde que visem à educação e à proteção da população.

Marcos Fontes, que também é médico, ressalta que o câncer de pele é o tipo mais

comum no Brasil. “Apesar de ser amplamente prevenível, o país ainda registra um

número significativo de casos diagnosticados anualmente. A exposição solar sem

proteção é o principal fator de risco, e a conscientização é fundamental para

reduzir os índices de casos graves e até óbitos", reforça.

O vereador também enfatiza a responsabilidade do poder público na criação e no

apoio de campanhas educativas sobre o tema. "O poder público deve atuar não

apenas em ações emergenciais, mas principalmente em campanhas que orientem

a população sobre os cuidados necessários, como o uso do protetor solar, roupas

adequadas e o monitoramento de pintas e sinais na pele", orienta.

Para Marcos Fontes, além da conscientização, é crucial que o poder público

incentive exames preventivos e o diagnóstico precoce. "Cuidar da saúde da pele

não deve ser uma preocupação passageira, mas uma prioridade constante. Isso é

essencial para reduzir o número de vítimas e garantir um futuro mais saudável para

todos", concluiu.

 

Américo Scucuglia propõe a criação do Centro de Atendimento Terapêutico

para Adultos com TEA

O vereador Américo Scucuglia (PRD) protocolou um projeto de lei que propõe a

realização de estudos para a criação do Centro de Atendimento Terapêutico e de

Sociabilidades para Adultos com Transtorno do Espectro Autista (TEA) em São

Caetano do Sul. A iniciativa visa oferecer suporte e acompanhamento
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especializado à população adulta diagnosticada com TEA.

"A criação desse centro é essencial para garantir um ambiente adequado e

especializado, capaz de atender às demandas específicas desse público,

promovendo uma abordagem interdisciplinar e abrangente", afirmou o vereador na

justificativa do projeto, que ainda será analisado pelas comissões antes de seguir

para votação em plenário.

O parlamentar destacou a importância do envolvimento do poder público na

construção de políticas inclusivas. "É responsabilidade do poder público assegurar

espaços que ofereçam suporte especializado, contribuindo para a qualidade de

vida e o pleno desenvolvimento das potencialidades das pessoas com TEA",

enfatizou.

Segundo o texto da proposta, o centro contará com profissionais das áreas de

educação e saúde, como pedagogos, terapeutas ocupacionais, psicólogos,

médicos e assistentes sociais, além de especialistas em gestão, como

administradores educacionais e equipe administrativa. "Essa iniciativa reforça o

nosso compromisso com a inclusão e a construção de uma cidade mais justa para

todos", concluiu Américo Scucuglia.

 

Matheus Gianello indica melhorias na área de serviços urbanos

O vereador Matheus Gianello (PL) protocolou duas indicações junto à Secretaria

Municipal de Serviços Urbanos (Sesurb) de São Caetano do Sul. As solicitações

foram feitas com base nas demandas recebidas pelo gabinete do parlamentar e

visam a melhoria da infraestrutura e qualidade de vida da população.

Entre os pedidos, destaca-se a solicitação de recapeamento no cruzamento das

ruas Rio Branco e Herculano de Freitas, no bairro Fundação. O serviço se faz

necessário devido às irregularidades no asfalto, incluindo um buraco significativo,

que representa risco tanto para pedestres quanto para motoristas, além de

comprometer a segurança e a mobilidade na região. “Essa solicitação visa prevenir

acidentes e promover uma melhoria significativa na qualidade de vida dos

moradores do bairro”, explicou Matheus Gianello em sua justificativa.

Além disso, o vereador solicitou à Sesurb a manutenção da cerca que delimita o

espaço pet na Praça Di Thiene, situada na Rua Marechal Deodoro, ao lado da

Secretaria de Educação, no bairro Santa Paula. “Este espaço é amplamente

utilizado pelos moradores da região para o lazer e bem-estar dos seus animais de
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estimação, contribuindo diretamente para a qualidade de vida da comunidade.

Contamos com a Sesurb para garantir a segurança e preservação desse

importante espaço público”, afirmou o parlamentar.

“Reafirmo o meu compromisso, por meio dessas indicações, com a melhoria

contínua dos serviços urbanos e com a promoção de um ambiente mais seguro,

acessível e agradável para os cidadãos de São Caetano do Sul, buscando sempre

soluções eficazes para os problemas que impactam diretamente o dia a dia da

nossa comunidade”, finalizou Matheus Gianello.

 

Bruna Biondi celebra aprovação do projeto que institui o Dia da Abolição da

Escravatura em São Caetano

A vereadora Bruna Biondi (PSOL) celebrou a aprovação unânime do seu projeto de

lei na Câmara Municipal de São Caetano do Sul, que institui, no Calendário Oficial

de Datas e Eventos do Município, o Dia da Abolição da Escravatura em São

Caetano do Sul. A votação ocorreu em sessão extraordinária realizada no dia 22

de novembro.

Bruna Biondi destacou que a medida representa um passo importante na luta

contra o racismo e na promoção da memória histórica do país. “A abolição da

escravatura foi um marco, mas a luta pela igualdade e pelos direitos dos negros

continua a ser um desafio. Este projeto visa não apenas lembrar esse momento

histórico, mas também continuar as discussões sobre as questões raciais que

ainda afligem a nossa sociedade”, afirmou a vereadora.

Ela também ressaltou a relevância de oficializar essa data em respeito à memória

dos antigos escravizados da antiga Fazenda São Caetano, como parte do

calendário municipal. “É preciso considerar a importância de oficializar essa data,

em respeito à memória dos antigos escravizados, pretos e indígenas, que

ajudaram a construir a história desta cidade e são os verdadeiros e primeiros

habitantes da região”, complementou.

Conforme a propositura aprovada, o Dia da Abolição da Escravatura em São

Caetano do Sul será comemorado anualmente no dia 29 de setembro, em alusão à

data de 29 de setembro de 1871, quando foi proclamado o fim irrevogável da

escravatura no território que corresponde à atual localização do município.

 

Câmara de São Caetano aprova projeto da prefeitura
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A Câmara de São Caetano do Sul levantou o recesso nesta quinta-feira, 19,

realizando duas sessões extraordinárias para a discussão e votação de projeto de

lei, de autoria da prefeitura, que altera os anexos I, II e III, da lei municipal nº 5.354,

de 14 de outubro de 2015, alterada pela lei municipal nº 5.546, de 16 de agosto de

2017, que dispõe sobre a estrutura administrativa e organizacional do

Departamento de Água e Esgoto de São Caetano do Sul. O projeto foi aprovado

nos dois turnos.

 

Câmara de São Caetano produz mais de 1,8 mil proposituras no segundo

semestre

A vereadora Bruna Biondi (PSOL) celebrou a aprovação unânime do seu projeto de

lei na Câmara Municipal de São Caetano do Sul, que institui, no Calendário Oficial

de Datas e Eventos do Município, o Dia da Abolição da Escravatura em São

Caetano do Sul. A votação ocorreu em sessão extraordinária realizada no dia 22

de novembro.

Bruna Biondi destacou que a medida representa um passo importante na luta

contra o racismo e na promoção da memória histórica do país. “A abolição da

escravatura foi um marco, mas a luta pela igualdade e pelos direitos dos negros

continua a ser um desafio. Este projeto visa não apenas lembrar esse momento

histórico, mas também continuar as discussões sobre as questões raciais que

ainda afligem a nossa sociedade”, afirmou a vereadora.

Ela também ressaltou a relevância de oficializar essa data em respeito à memória

dos antigos escravizados da antiga Fazenda São Caetano, como parte do

calendário municipal. “É preciso considerar a importância de oficializar essa data,

em respeito à memória dos antigos escravizados, pretos e indígenas, que

ajudaram a construir a história desta cidade e são os verdadeiros e primeiros

habitantes da região”, complementou.

Conforme a propositura aprovada, o Dia da Abolição da Escravatura em São

Caetano do Sul será comemorado anualmente no dia 29 de setembro, em alusão à

data de 29 de setembro de 1871, quando foi proclamado o fim irrevogável da

escravatura no território que corresponde à atual localização do município.

 

https://jornalfoconewsabc.com.br/noticia/1179/professor-pio-mielo-lo-trabalho-da-

camara-dos-vereadores-foi-fundamental-para-o-desenvolvimento-de-sao-caetano-

do-sulr
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